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・奨学金を受けた期間と同期間、当法人施設で勤務する

ことにより返済は免除となります。
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奨学金制度のご案内奨学金制度のご案内

貸与金額 月額 50,000円貸与金額 月額 50,000円

・正看護学校入学が決定した方
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・免許取得後、当法人で働くことを希望される方
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対象対象

✧詳しくは右記担当者まで✧詳しくは右記担当者まで

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９

０－１６２１－０２４３
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問合せ問合せ

岐阜勤労者医療協会岐阜勤労者医療協会

みどり病院みどり病院

〒501-3113〒501-3113

☎ 058-241-0681（代表）☎ 058-241-0681（代表）

✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp

看護学生担当事務看護学生担当事務

看護奨学生募集中!看護奨学生募集中!
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学術運動交流集会学術運動交流集会

合格おめでとう会合格おめでとう会

3/18（日）学術運動交流集会が行われました。1年
に1回、みどり病院職員や、関連事業所が取り組ん
だ様々な活動内容を発表する機会として開催されて
います。4月入職の奨学生も参加し、多職種の演題
発表を聞きました。記念講演はPFASの事で、私たち
が普段何の疑いもなく飲んでいる水が、汚染されて
いるかもしれず、今後何年か後、体内に何らかの影
響が出るかもしれません。身近な化粧品にも使用さ
れている事もあり、書かれている成分表を確認しな
ければと思いました。その後、看護学生とおめでと
う会をしました。卒業旅行の事や、4月からのこと
を話し交流しました。不安は多々ありますが、がん
ばっていきたいです。
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高校生看護師体験高校生看護師体験

春の高校生看護体験を行いました。デイサービスや透析、
往診を体験し、班会では保健指導をする看護師を見学し
ました。感想では、｢看護師の仕事を間近で見て、技術的
な面はもちろん重要だが、人との関わりを考えるという
ことも必要な要素だと学んだ。どんな分野で、どういう
思いを持って働いていくかを自分と向き合って考えてい
きたい｣と、将来看護師になりたい思いが強くなったと話
してくれました。病棟内の見学や患者さんとのコミュニ
ケーションをしながら体験したいとの声もあり、夏休み
体験に向けて、企画していきます。
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発表を聞く参加職員発表を聞く参加職員

InstagramInstagram 病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

インターンシップ受付中です！！インターンシップ受付中です！！

法人看護部初期研修発表会法人看護部初期研修発表会

質問する松井院長質問する松井院長

修了証を渡す宇野法人看護部長修了証を渡す宇野法人看護部長

先輩看護師へ質問をする
4月入職予定の看護学生
先輩看護師へ質問をする
4月入職予定の看護学生

質問や意見たさくさんありました質問や意見たさくさんありました

3/2（土）毎年恒例の法人看護部初期研修発表会を行いました。
40人程の職員が参加し、今年4月から新たに採用の看護奨学生も参加しまし
た。終了後、先輩看護師との交流もしました。春休みの間に勉強しておいた
方がいい事や、勤務時間、休みの取りやすさや、休日出勤はいつぐらいから
か、当直はあるのかなど、色々質問がありました。はじめは分からないこと
だらけでも、徐々に分かってくるので、焦らなくてもいいことや、同期を大
事にするなどなど、1年前の自分を振り返りながら答えていました。昨年入
職した、新人看護師４人の看護観発表があり、事例検討、事例研究と8人が
発表しました。
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患者さん移送シミュレーション練習患者さん移送シミュレーション練習
3/9（土）病院引越しに向け、患者さん移送シミュレー
ションを行いました。職員はABCチーム3つに分かれ、
それぞれの役割を果たし、車椅子・ｽﾄﾚｯﾁｬｰ・独歩の
方が、旧病院から新病院に安全に移動できるよう練習
しました。安全に動いてみてこその課題も出てきます。
4/6（土）にもあります。
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